



**Compte-rendu de la réunion plénière de la
Commission Départementale Athlétisme
FSGT 13
du Lundi 17 novembre 2018**

Présents : Jean-Yves Fauchon (co-président comité), Gérard Malagoli (ASM Vieux Port), Christian Guibert (ASM Vieux Port, président Ligue PACA FSGT), Jean Pierre Coll (ASM Vieux Port, Trésorier du Comité), Michel Crémonési (GLES Gardanne, référent formation), Aurélien Saujat (Permanent du Comité 13 FSGT), Razek Ben Messaoud et Alain Cappai (SC PAM), Raymond Fernandez (Endurance 13), Irène Gorban (KM42,195), Alain Pons et Michel Tailleu (Amicale des Pennes Mirabeau).

Excusés : Yana Kokorina (AS Réaltor), Romain Vigne (les Guibolles Gravesonaises), Laurence Maraninchi (MJC Plan de Cuques), Christian Peyric (Fos Olympique Club), Mickael Thiroloix (Foot et Loisirs Chateaufort), Eric Barron (Courir Au Rove), Sylvie Pietre (AMC Aubagne) Christian Gimenez (ATSCAF St Victoret) .

C'est avec plaisir que nous nous retrouvons à nouveau dans les locaux du SC Port Autonome et nous remercions Razek et Alain de nous accueillir si gentiment.

La réunion est ouverte par Jean Yves, co-président du Comité 13 qui nous fait part de ses inquiétudes :

L'activité « course sur route » dans le département est née grâce à la FSGT il y a maintenant une quarantaine d'années. La FSGT, avec l'implication et le travail de nombreux bénévoles, a su construire un super challenge qui fait référence dans le milieu des athlètes. Force est de constater qu'actuellement les forces bénévoles s'étiolent et cela met en péril les activités pédestres que nous proposons à nos adhérents. Gérard Malagoli, notre Monsieur super challenge, souhaite prendre un peu de recul sur son engagement après un investissement de tant d'années passées à nous offrir une organisation qui a ravi des milliers de coureurs. Il est donc de la responsabilité de nos 60 clubs regroupant 1600 coureurs de réfléchir collectivement à la meilleure organisation possible pour continuer à faire vivre notre super challenge des courses hors stade. C'est un outil formidable pour vos clubs afin de fédérer vos coureurs, pour créer du lien social, pour avoir des objectifs sportifs, pour créer de l'émulation et cela dans un cadre convivial. La commission athlétisme c'est aussi des formations d'entraîneurs, des activités internationales, une réflexion collective sur le règlement, la mise en réseau entre tous les clubs du comité et des participations aux divers fédéraux FSGT sur tout le territoire national.

Vous l'aurez compris, nous sommes en péril si nous ne réagissons pas rapidement pour enclencher un processus de nouvelle organisation et de répartition des tâches nécessaires pour le bon fonctionnement de la commission. Nous allons convoquer dès janvier prochain, tous les clubs pour travailler à la mise en place de la nouvelle commission. Plus nous serons nombreux, moins la charge de travail partagée sera lourde. Vous êtes des militants de la FSGT dans vos clubs, je vous demande pour le plus grand plaisir de vos adhérents, de venir ensemble réfléchir à notre avenir.

Le co-président J-Yves FAUCHON.

Proposition :

Vu le faible nombre de participants aux réunions de la Commission, Michel Crémonési suggère que l'on fasse des réunions lors des courses du Super Challenge.

Il propose donc de réserver une salle le dimanche 13 janvier à Gardanne pour tenir une première réunion de 8h30 à 9h30 maximum, le départ de la course étant à 10h00.

L'ordre du jour de cette pourrait donc être le renforcement de la commission avec de nouveaux membres et la répartition de certaines tâches.

Bilan de l'année 2018 :

Bien qu'il reste encore 2 compétitions à venir, nous pouvons déjà tirer le bilan de cette année qui a vu l'organisation de 6 soirées piste avec 260 participations de 115 athlètes différents et dont les participations de 36 hommes et 7 femmes ont été prises en compte au Super Challenge. La 11^e édition du Tour Provençal des Cross des familles a été lancée le 10 novembre à Marignane avec près de 250 participants et s'est poursuivie le samedi suivant à Plan de Cuques avec seulement une centaine de participants sans doute à cause de la 1^{ère} journée des Gilets Jaunes).

Concernant le Super Challenge, 3 épreuves ont été annulées sur les 55 proposées. La participation des coureurs licenciés FSGT est à peu près la même qu'en 2017 à soit 3400 participations.

A ce jour, la date et le lieu de la cérémonie de remise des récompenses n'est pas encore fixée.

Perspectives 2019 :

Le Calendrier 2019 du Super Challenge est pratiquement terminé ; quelques courses disparaissent suite à annulation ou retrait du calendrier, d'autres se rajoutent afin de proposer un calendrier varié et équilibré sur l'année.

Concernant la réglementation, aucun changement même si plusieurs membres de la commission considèrent que l'obligation de prendre en compte dans les 7 meilleurs résultats 2 courses de 10km ou plus n'est pas utile.

Nous allons éditer comme en 2018 un calendrier détaillant les courses, la réglementation ainsi que des pages de publicité des organisateurs et partenaires qui voudront bien y participer (150 € la page).

Formations :

Nous souhaitons mettre en place en 2019 une formation BFA entraîneur hors stade sur 2 weekends comprenant à la fois des stagiaires suivant le 1^{er} niveau et ceux pour le 2^{ème} niveau.

Il est également prévu d'organiser un weekend de formation Marche Nordique ; Aurélien va prendre contact avec un formateur fédéral et proposer des dates.

A ce jour, nous avons 6 demandes pour le niveau 1, 2 pour le niveau 2 et 3 pour la Marche Nordique, le nombre maximal de participant sera limité à 15 pour chaque formation.

Echanges internationaux :

Au titre de la solidarité entre les peuples, la FSGT intervient notamment en Palestine et en Algérie auprès des populations Sahraouiés. Nous vous proposons de participer au Sahara Marathon la semaine du 24 février au 3 mars dans le camp de réfugiés de Smara près de Tindouf en Algérie. Pour plus de renseignements, contactez Jean Yves.

Nous nous retrouvons ensuite pour le pot de l'amitié offert par les responsables du Sporting Club du Port Autonome que nous remercions de nous avoir une nouvelle fois reçu dans leurs locaux.

Dans l'attente de se rencontrer sur les prochaines courses du Super Challenge, nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.

Pour la Commission, Gérard Malagoli



LES PARTENAIRES OFFICIELS de la FSGT
Marathonien Sport- 44 rue du Dr Fiolle - 13006
Spécialiste de la course à pied depuis 1979
courirenfrance.com - 06 03 06 19 76
Spécialiste du Chronométrage informatisé d'épreuves pédestres



TOP Trophées - Spécialiste des récompenses sportives
158 Bd Chave, 13005 Marseille - toprovence2@gmail.com - Tél/Fax 04 91 92 53 51

